
COMPTE RENDU REUNION EEDF CHARCOT 4/09/2020 

 

Ordre du jour : 

- Retour sur camp d’été 

- Organisation de la reprise 

- Votes 

- Organisation au sein du Groupe 

---------------------------------------------------------------------- 

 

Retour sur le camp d’été : 

- Bilan très positif 

- Aucune difficulté majeure en dehors de la gestion d’un enfant plus jeune isolé, sans doute 

trop jeune pour le camp, et qui aurait pu mériter un échanger avec la responsable légale 

- Echanges divers : 

o Doses de nourriture 

o Equilibre des équipages et sensibilisation sur des particularités, difficultés de certains 

enfants 

o Camp « cher », dont le tarif a été imposé par Montaigne : Martine voit avec Loïc et 

Lucien sur le bilan et l’utilisation de l’excédent… 

A noter par ailleurs une réduction de tarif pour les parents cause CoVid qui sera 

proposée et communiquée. 

La question du surplus et de la tréso sera traitée lors de la prochaine réunion. 

 

Reprise : 

- Week end du 19-20 septembre entre respons’ 

o Projet pédagogique 

o Calendrier de l’année 

o Engagement par responsable et organisation par branche 

o … 

- Journée inscription le dimanche 27 septembre à 10h 

o Equipe d’inscription (9h30) : Sandrine, Hervé, Martine, Natacha, Maria, Inès 

o 10h : accueil  

- Week end découverte à suivre, sans doute le 3/10 

 

Echéances et organisation au sein du Groupe : 

- INSCRITS : Pas mal de demandes d’enfants inscrits 



o Un doodle sera envoyé pour déterminer qui se réinscrit / Les fratries passent en 

priorité 

o Le nombre d’ouvertures possibles par branches sera déterminé selon 

▪ Nombre de respons’ 

▪ Nombre et niveau d’investissement des parents 

o Il doit être spécifié aux « nouveaux » qu’ils sont en liste d’attente  

 

- Organisation : 

 

o Geoffroy GRANDADAM se propose pour refaire le site Internet / Maelys pourrait 

l’administrer en remplacement d’Anne 

o Inscription sur la base nationale : Laetitia qui s’en chargeait se désiste : Maria VERNIS 

accepte de prendre le relai 

 

- Point sur les respons’ et branches : 

 

o Lutins et Louveteaux :  

▪ Nils, Lilou et Lucas,  

▪ sous la supervision de Maelis 

▪ qui pourrait amener deux nouveaux respons’ 

o Eccle :  

▪ Hugo ne peut être là que partiellement pour cause de « saison » 

▪ Nathan ne peut faire que les deux premiers week end 

▪ Benoît au début puis partira à l’armée 

▪ Potentiellement Lea, cooptée par Philomène (22 ans) 

▪ Yves et Zélie arrêtent 

Au regard de l’absence de respons’ Eccle, proposition de réunir les deux branches pour cette année 

pour créer un nouveau groupe de respons’. Hervé se propose pour aider sur la mise en place du 

projet adapté à cette double branche. 

Préciser que leurs trajets et formation BAFA est prise en charge contre engagement. 

o Argo : 7 filles qui intègrent le groupe de Rennes / Inès appelle Christine BUSNEL pour 

comprendre l’organisation de l’inscription 

▪ Philomène 

▪ Avec Hugo Busnel 

 

ORGANISATION – 7 pôles : 

- Pôle Administration : 

o Responsable légale :   Inès 

o Trésorerie :   Lucien doit être gardé pour les comptes annuels… 

Natacha peut le remplacer au quotidien si elle est remplacée dans sa fonction 

communication – Martine reste en aide 

o Secrétariat :   Benjamin 

o Adhésion :    Laëtitia remplacée par Maria 

- Pôle pédagogique :   Maëlys et Hervé (Bafa nécessaire) 



- Pôle organisation des week end et des camps : Sandrine en remplacement de Natacha, Inès, 

ave l’aide de Natacha, Sandrine GA, Françoise et Claire 

- Pôle matériel :     Jean Roch, Patrick, Hervé 

- Pôle institutionnel :   Jean Pierre (AG à Igny le 3 - 4 octobre) 

- Pôle Hygiène / santé :   Maryse, Maëlys, Maria, Hélène ? 

- Pôle communication :    Yann JACQUELET, Anne Bullier remplacés par 

Geoffroy GRANDADAM et Maellis 

- Pôle terrain, jardinage + rangement  Des dates seront arrêtées et on fera appel à de 

bonnes volontés 

- Bonnes volontés autres : courses, camp, … 

o Lieux identifiés :  Roz sur Couesnon / St Helain / … 

 

Respons interlocuteurs sur organisation, menu, … Hugo / Maelis (plutôt par SMS) 

 

DATE DU PROCHAIN CONSEIL : 2 OCTOBRE 20h 

 


